

Ingenieurbüro setzt Expansion fort

Zwei Firmenchefs im Glück! Das Unternehmen Dr. Jung und Lang Ingenieure GmbH feierte Mitte Mai nicht nur sein fünfjähriges Firmenjubiläum, sondern auch Richtfest für ein neues Bürogebäude am Saarbrücker Europabahnhof.

Im April 2008 waren Frank Lang und Dr. Stefan Jung zu zweit an den Start gegangen. „Über die vergangenen Jahre sind wir



Die glücklichen Firmenchefs: Dr. Stefan Jung (links) und Frank Lang (rechts). Foto: Landmann

sukzessive gewachsen, haben unser Leistungsspektrum immer mehr erweitert“, sagt Lang. Damit wurden die bisherigen Räume auf den Saarterrassen zu klein, sodass das Ingenieurbüro nun für sein inzwischen zehn Mann starkes Team in der Europaallee 17 baut. Im September soll Einzug sein. 800 Quadratmeter verteilen sich auf drei Etagen. 400 Quadratmeter bezieht die Firma selbst, der Finanzdienstleister „Gothaer“ und ein Patentanwälte-Büro mieten Räume in dem Eine-Million-Euro-Gebäude an.

Und das Ingenieurbüro? „Wir planen, auch weiterhin zu expandieren“, erklärt Jung. Der Bau, in dem unter anderem auch ein deutlich größeres Labor entsteht, biete beste Chancen. Der Standort Trier bleibe weiterhin erhalten.

Das Team der Dr. Jung und Lang Ingenieure GmbH besteht aus Geologen, Ingenieuren, Geographen und Baustoffprüfern und berät zu Geotechnik und Umwelt, „angefangen bei Kleinprojekten bis hin zu internationalen Großbaumaßnahmen“, erzählt Lang. Highlights im Portfolio seien unter anderem die Arbeiten für den Neubau eines BMW-

Werks in China, für eine Teststrecke in Südfrankreich, Kraftwerke in Südamerika und für den Freizeitpark Bostalsee. *a.la*